

Faits divers insolites 2° partie - 1/2

Après avoir vu quelques faits divers insolites dans un précédent article nous allons en voir un peu d'autres tout aussi décallés comme une femme qui se prend pour Harry Potter, le venin de veuve noire qui combat l'impuissance, l'incroyable odyssée de quelques canards etc... En cadeau quelques trucs qui auraient pu paraître dans les Darwin Awards...

Celle qui se prenait pour Harry Potter

Une jeune femme de 21 ans a provoqué un incendie chez elle (à Madrid) en essayant d'imiter son idole : Harry Potter le célèbre magicien en herbe dont la vie est contée dans les romans et vidéos éponymes. Mais alors qu'elle a fait cette pauvre fille pour attirer sur cet article ? Et bien elle a tout simplement foutu le feu chez elle en tentant de faire une potion à base d'huile d'olive, d'alcool à 90° et de la pâte de dentifrice. Elle a fait chauffer le tout qui a bien entendu pris feu et s'est répandu dans tout l'appartement. Les services de secours sont arrivés rapidement et après un rapide check up ils en sont arrivés à la conclusion que la jeune femme souffre de problèmes mentaux évidents.

Le venin de veuve noire contre l'impuissance.

Des études de scientifiques chiliens sur le venin de veuve noire (une grosse araignée) tendraient à faire penser que à partir de cette base va être constitué un nouveau traitement contre l'impuissance qui au passage fera contraceptif.

Les scientifiques de la ville de Temuco ont étudiés pendant 7 ans le venin de la sinistre araignée, les résultats commencent donc à être sûrs. Le venin est connu pour être utilisé par la femelle contre le mal pour lui provoquer des contractions musculaires lui provoquant un arrêt cardiaque, le mode opératoire est donc le même que le Viagra mais en plus naturel : augmentation du rythme cardiaque qui augmente le flux sanguin jusqu'au corps caverneux du sexe de l'homme.

De plus news extraordinaire, les scientifiques ont isolés une molécule "miracle" qui rendrait stérile pendant 20 minutes. Même si ça me paraît louche... J'ai cherché plus d'infos sur ce dernier point sans trop de résultats donc si quelqu'un a des infos n'hésitez pas à me le faire savoir.

La merveilleuse odyssée des canards

Jetés d'un cargo parti de Chine il y a de ça 11 ans, des canards en plastique ont vogués de mers en mers, d'océans en océans depuis pour enfin venir s'échouer, tout délavés, sur les rives de la nouvelle Angleterre.

Curtis Ebbesmeyer, océanographe passionné à la retraite a suivi le parcours de ces canards qui se sont échoués un peu partout le long de leur grand parcours. Dans l'océan Pacifique, sur le 45° parallèle, la troupe de canard a dérivé jusqu'en Alaska, a atteint le détroit de Bering en 1995 puis l'Islande 5 ans plus tard pour enfin arriver sur les eaux où a sombré le Titanic et enfin venir s'échouer. D'après l'océanographe certains voguent encore en direction de l'Europe alors regardez un peu sur la côte si vous ne voyez pas un de ces petits canards chinois naufragés : -)

pour petite info : 10 000 conteneurs (immenses caisses où on met les marchandises sur les bateaux) sont perdus en mer chaque année.

Ceux qui auraient pu apparaître dans les Darwin Awards

Elyria le nettoyeur

A. Elyria, Ohio, en essayant de nettoyer les toiles d'araignées dans sa cave, Martin Eskins refusa d'utiliser le

Faits divers insolites 2° partie - 2/2

balai et préféra allumer une torche pour brûler les toiles, causant un incendie qui a ravagé les premier et deuxième étage de sa maison.

L'homme Avare

George B., de Chicago, Illinois, est mort étouffé en essayant de retrouver sa pièce de 25 cents tombée dans une bouche d'égout.

Le voleur illuminé

Ricardo S., de Los Angeles (Californie), était en train de cambrioler un magasin. Pour avoir les deux mains libres et comme il faisait nuit, il tenait sa lampe de poche dans sa bouche. Il est malencontreusement tombé la tête la première et a été étouffé par sa Maglite...

Test non homologué

Mike G., de Miami, Floride, avait un très bon pote qui voulait lui montrer la redoutable efficacité de son nouveau gilet pare-balles non seulement contre les projectiles, mais aussi contre l'arme blanche. Le poignard est entré dans son coeur comme dans du beurre...

Pour ceux qui auraient loupé la première partie de cet article voilà [le lien ici](#)

Pou ceux qui veulent voir les darwin awards : [le lien ici](#) .